
 

 

 

 
 

 
 

 

Die Hofgartenstraße und der Bahn-Hofs-Kreisel in 

Hechingen werden neu gemacht.  

Auf der Kreis-Straße 7178 in Hechingen gibt es bald Bau-Arbeiten. 

Die Straße heißt auch: Hofgartenstraße. 

Die Bau-Arbeiten sind zwischen dem Europa-Kreisel und dem Bahn-Hofs-Kreisel. 

Das Landratsamt Zollernalbkreis macht die Bau-Arbeiten. 

Der Fahrbahn-Belag soll neu gemacht werden. 

Der Fahrbahn-Belag ist die oberste Schicht von der Straße. 

So soll die Straße besser werden. 

Und die Straße soll sicherer werden. 

Die Stadt Hechingen macht die Straßen neu. 

Dabei werden: 

• Reparatur-Stellen weggemacht 

• Unebenheiten weggemacht 

• Setzungen weggemacht 

• Risse weggemacht 

• Verdrückungen weggemacht. 

Die Stadt Hechingen macht die Straßen in 2 Schritten neu. 

Im ersten Schritt wird die Straße im Bahnhofskreisel neu gemacht. 

Der Bahnhofskreisel ist ein Kreisverkehr. 

Der Kreisverkehr ist zwischen: 

• der Bahnhofstraße 

• der Ermelesstraße 

• der Hofgartenstraße. 

Der Kreisel ist von Montag, 25. August, bis 12. September gesperrt. 

In dieser Zeit werden auch die Fußgänger-Querungen barrierefrei gemacht. 

Und Teile von der Bahnhofstraße werden neu gemacht. 
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Der zweite Bau-Abschnitt ist in der Hofgartenstraße. 

Die Hofgartenstraße ist zwischen dem Europa-Kreisel und dem Bahnhofskreisel. 

In der Hofgartenstraße wird die Fahrbahn neu gemacht. 

Und es werden neue Leitungen für Strom und Internet verlegt. 

Außerdem werden Geh-Wege repariert. 

Diese Arbeiten beginnen am 15. September 2025. 

Die Arbeiten dauern wahrscheinlich bis Mitte Oktober 2025. 

In dieser Zeit ist die Hofgartenstraße gesperrt. 

Die Stadt Hechingen hat Umleitungen in der Stadt gemacht. 

Umleitungen sind andere Wege. 

Die Busse und Bahnen können nicht alle Halte-Stellen benutzen. 

Es gibt Infos an den Halte-Stellen. 

Die Bau-Arbeiten kosten ca. 280.000 Euro. 

Der Zollernalbkreis und die Stadt Hechingen bezahlen die Bau-Arbeiten. 

Das Landrats-Amt und die Stadt Hechingen sagen: 

Die Bau-Arbeiten sind für viele Menschen schwierig. 

Zum Beispiel: 

• für Auto-Fahrer 

• für Menschen, die in der Nähe wohnen. 

Bitte haben Sie dafür Verständnis. 


